

Liebe Eltern,

9.4.2021

ich hoffe, Sie hatten eine gute Ferienzeit. Am Montag sind die Osterferien zu Ende. Das Ministerium hat entschieden, dass für NRW zunächst für eine Woche **Distanzunterricht** für alle Kinder stattfindet. Das bedeutet, dass **ab Montag, den 12.4.21** alle Kinder wieder von zuhause lernen müssen.

Zur Erinnerung noch einmal die Abläufe im Distanzlernen:

Stundenplan im Distanzlernen

8.00- 9.45 Uhr	Digitale Zoom-Freiarbeit mit den Klassenlehrer*innen (Bitte die genaue Startuhrzeit dem Klassenpadlet entnehmen.)
9.45-10.15 Uhr	Pause (Frühstück & Bewegung)
10.15-11.45 Uhr	Arbeit mit dem Klassenpadlet + Zoom-Besprechungen nach Vorankündigung auf dem Padlet: Kleingruppen und Klassenleitung

Materialaustausch

Für den Materialaustausch (bearbeitete Hefte und Materialien gegen neue Aufgaben) haben wir wieder die Tische im Foyer der Schule vorbereitet.

An folgenden Tagen können Sie dort Material für Ihr Kind „eintauschen“:

Dienstag: Team 3 (Klassen Austerschmidt, Dieler, Katzuba, Kuhl)

Mittwoch: Team 2 (Klassen El Kassimi, Klippel, Mikelat, Taufer)

Donnerstag: Team 1 (Klassen Heimann, Loosen, Schmidt, Scholand).

Notbetreuung

Wie bereits in der Vergangenheit findet eine Notbetreuung für die Kinder statt, die zuhause nicht beim Distanzlernen unterstützt werden können.

Die Kinder, die die Betreuung besuchen, nehmen in der Schule an den Angeboten des Distanzunterrichts ihrer Klasse teil. Die Aufsicht wird wieder vorrangig durch die Mitarbeiterinnen der Betreuung durchgeführt. Unterricht findet in der Schule nicht statt.

Wir gehen davon aus, dass die Kinder, die auch in der Vergangenheit die Notbetreuung in Anspruch genommen haben, dies weiterhin tun. Falls Sie keinen weiteren Bedarf für Ihr Kind haben oder aber Ihr Kind jetzt neu in die Notbetreuung schicken möchten, schreiben Sie uns bitte eine Email an:

mg.emilbarthstr@schule.duesseldorf.de

Die Betreuungszeiten sind weiterhin täglich von 8.00 bis 15.00 Uhr. Die Abholzeiten bleiben flexibel. Bitte notieren Sie im Lerntagebuch Ihres Kindes, die aktuellen Abholzeiten.

Mensa

Das Mittagessen in der Mensa findet für die OGS-Kinder um 12 Uhr statt.

Selbsttests

Wie bereits vor den Ferien angekündigt, sollen die Kinder, die Präsenzunterricht oder Betreuung besuchen, zweimal wöchentlich einen Selbsttest durchführen. Dazu haben wir vom Ministerium Selbsttests erhalten, die die Kinder innerhalb ihrer Gruppe eigenständig durchführen können. Es handelt sich um Tests, die einen Abstrich im vorderen Nasenbereich (2,5 cm tief) erfordern. Bei der Durchführung entstehen keinerlei Schmerzen. Die Klassenleitungen und OGS-Betreuerinnen leiten die Kinder bei der Durchführung der Selbsttests an. Auch alle erwachsenen Personen der Schule führen zweimal wöchentlich die Selbsttests an sich durch.

Sie haben als Eltern die Möglichkeit dieser Selbsttestung Ihrer Kinder schriftlich zu widersprechen. Damit ist allerdings keine Teilnahme an schulischen Angeboten (Präsenzunterricht oder Betreuung) möglich. **Der Besuch der Schule ist an die Testpflicht geknüpft.**

Alternativ ist es möglich, die negative Testung durch eine Teststelle nachzuweisen (maximal 48 Stunden alt).

Bitte vertrauen Sie uns, dass wir behutsam die Kinder bei der Durchführung der Selbsttests begleiten. Die Klassenlehrerinnen und -lehrer haben ein gutes Vertrauensverhältnis zu ihren Kindern und wissen diese neue Situation sicher gut zu meistern.

Wichtig ist uns, dass Sie jederzeit für uns erreichbar sind. Für den Fall, dass wir Kinder mit einem positiven Testergebnis haben, müssen die Kinder schnellstmöglich aus der Schule abgeholt werden. Dazu ist es sehr wichtig, dass wir alle Ihre Notfallnummern haben, sodass wir eine Abholung sicherstellen können. Bitte teilen Sie uns neue Nummern umgehend mit. Vielen Dank!

Für den Fall eines positiven Testergebnisses muss dann ein zweiter Test bei einer offiziellen Teststelle/Arzt durchgeführt werden. Dieser stellt dann fest, ob das Ergebnis tatsächlich positiv ist und eine Quarantäne durch das Gesundheitsamt angeordnet werden muss.

Wir sind sehr zuversichtlich, dass diese Teststrategie uns allen mehr Sicherheitsgefühl gibt und auch vernünftig mit den Kindern umsetzbar ist.

Wenn Sie Fragen haben, melden Sie sich gern bei uns.

Mit herzlichen Grüßen



S. Gehrke